



6 Pièces

176 m²

Réf. W-02XIS1

1 732 500 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le domaine de Barbigoua, à 5mn en voiture du centre du village et de la plage de La Croix Valmer, villa de 176m² complètement rénovée en 2024. Sur un terrain de 1015m² arboré de végétation méditerranéenne, la propriété se compose d'une villa de 133m² et d'une dépendance de 43m². La villa dispose d'une belle pièce de vie de 67m² avec cuisine ouverte très lumineuse et sa véranda, de deux chambres avec salle d'eau donnant accès sur une terrasse à l'arrière de la villa. À l'étage la chambre de maître s'ouvre sur une seconde terrasse avec accès direct à la piscine et au rooftop offrant une vue ...

In the Barbigoua estate, 5 minutes by car from the village center and the beach of La Croix Valmer, 176sqm villa fully renovated in 2024. On a plot of 1015sqm planted with Mediterranean vegetation, the property consists of a 133sqm villa and a 43sqm outbuilding. The villa has a beautiful 67sqm living room with a very bright open kitchen and its veranda, two bedrooms with shower room giving access to a terrace at the rear of the villa. Upstairs, the master bedroom opens onto a second terrace with direct access to the swimming pool and the rooftop offering a clear view of the Barbigoua estate and ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

